



La disciplina es indispensable para el triunfo

Todos los ciudadanos que quieran evitar que se siga arruinando, dividiendo y deshonorando a España deben votar a las derechas

Jesucristo Rey universal

Mañana celebra la Iglesia, y con ella todo el mundo católico, la fausta fiesta de Cristo Rey. Como ninguna otra nación, estamos los españoles obligados a la fervorosa celebración de esta fiesta regia de Jesucristo y más que los de otros pueblos somos los hijos de España consustanciados a rendir entusiasta y valiente homenaje de adoración y de amor al Rey de los Siglos y de todo lo creado, al que solo se debe el honor y la gloria.

Una peste terrible infesta hoy la humana sociedad; así nos lo advierte el Papa Pío XI en sapientísima Encíclica. ¡El laicismo! He ahí la peste que se ha incorporado por obra y gracia de la Constitución al fuero de España. España se ha abrazado al laicismo. Tiene idioma oficial pero no religión oficial. Toda persona en España «tiene derecho» según el texto de la Constitución — a emitir libremente sus ideas y opiniones, valiéndose de cualquier medio de difusión; pero «las manifestaciones públicas del Culto habrán de ser en cada caso autorizadas por el Gobierno».

El laicismo se ha adueñado de todas las funciones de la vida oficial española. La escuela laica, el matrimonio laico, los cementerios laicos... De lo que resulta que el laicismo, fundamentalmente, es el silencio en torno a Jesucristo, el vacío a la divinidad, la sombra que cubre a Cristo Redentor. Y a Jesucristo Nuestro Señor le corresponde, no la sombra, sino la púrpura real ¡tres veces real!

El Santo Pontífice, que felizmente rige la navecilla de San Pedro, habla así: «Cuanto más se pasa en vergonzoso silencio el nombre suyo vislumbre de nuestro Redentor, así en las reuniones internacionales como en los Parlamentos, tanto más es necesario aclamarlo públicamente, anunciando por todas partes los derechos de su real dignidad y potestad».

Los católicos españoles estamos más obligados que nadie a oponer al laicismo oficial la confesión de nuestra fe robusta e inquebrantable y la manifestación solemne y espléndida de nuestros sentimientos de adoración y amorosa fidelidad a Jesucristo, Rey y Señor, a quien los laicistas rechazan con el encoraje de los judíos ante el Pretorio de Pilatos.

Queremos que Jesucristo reine en todos los órdenes de la vida y porque así lo anhelamos haremos todo lo posible por reivindicar sus sacrosantos derechos en la enseñanza, en la familia, en los individuos y en toda la actividad de nuestro pueblo que siempre fué creyente y amante de Jesucristo.

Mañana es un día muy especial para hacer firmes propósitos de poner en juego todas las armas para lograr que nuestros deseos alcancen el logro feliz de ver reconquistadas las posiciones perdidas e implantado el reinado amoroso y pacífico de Cristo en la vida oficial, familiar y social española. No olvidemos que el arma más eficaz que hoy podemos manejar es el voto emitido disciplinadamente.

CANDIDATURA AGRARIA DE DERECHAS

Don Salvador Represa Marazuela
Abogado, agricultor y Presidente de Acción Popular

Don Nicasio Velayos y Velayos
Abogado y ex diputado a Cortes, del Bloque Agrario

Don Benito Dávila Sánchez Monge
Agricultor y abogado, Agrupación Agraria de Arévalo

Don Robustiano Pérez Arroyo
Sacerdote.

NORMAS

Que no se de ya más entre nosotros el hecho vergonzoso de que, después de ponderar la conveniencia de la unión, haya quien desaliente, hablando mal de lo propio, vicio muy viejo y muy arraigado en toda tierra española. Los enemigos hablarán y hablan siempre bien de lo suyo, aunque sea tal que no pueda compararse con lo nuestro. En eso ¡imitémosles!

Sería suicida, o cuando menos estulticia, entretenerse ahora en EXACERBAR DISCREPANCIAS NIMIAS IDEOLÓGICAS que desintegran en vez de unir; sería majadería imperdonable quedarse en el cobijo bien resguardado, ¡interin los otros salen bríosamente a la lid; sería crimen de lesa patria y baldón para un católico, no secundar a medida de lo posible la acción conjunta de los suyos.

Temas del día

La nueva parábola del fariseo y el publicano

Dos hombres resultaron elegidos diputados en unas elecciones y marcharon al Parlamento a defender las ideas y los intereses del pueblo que les había conferido su mandato. Ninguno de los dos era socialista ni pertenecía a partidos que basasen sus programas en el materialismo ni en la estatificación. Ambos representaban a gentes que profesaban la religión católica, que amaban a su Patria y que deseaban se respetasen sus propiedades grandes o ínfimas como a las respetaban las de los demás. Uno de ellos, puesto en pie donde pudiera versele bien, clamaba de esta manera: ¡Oh, español! contémpame bien, porque yo soy un personaje eminente que no soy ladrón; ¡justo, así, no, ni tampoco como esos otros diputados que apenas se distinguen de la masa anónima. Yo voy a misa todos los domingos y pongo especial cuidado de que mi presencia allí sea bien advertida; yo soy uno de los favoritos del estadista que está haciendo de España lo que le da la gana; yo soy algo extraordinario como católico, como hombre de partido y como intelectual. Y aquel hombre ayudó a que se decretara la separación de la Iglesia y el Estado, a que se privara al Clero de sus pobres emolumentos, a que se arrojara el Crucifijo de las escuelas, a que se expulsara a los jesuitas, a que se aprobara la ley de Congregaciones, a que saliese a flote el Estatuto de Cataluña y se desmembrara la Nación, a que se acordara despojar a los propietarios y a que se legislara según las aspiraciones marxistas.

El otro diputado, al contrario, puesto allá lejos, en un escafio apartado, solo dejaba oír su voz para defender a los campesinos necesitados de Solosancho, para pedir a los Poderes públicos que se compensara a Avila por la supresión de la Academia de Intendencia, para defender los intereses de los agricultores, para apoyar a la minoría agraria en todas sus durísimas batallas y para acompañarla en sus amargas pero gloriosísimas derrotas. Y votó contra la Constitución y contra la expulsión de los jesuitas y contra la ley de Congregaciones y contra el Estatuto catalán y contra la Reforma Agraria.

El primero llegó a ministro, y volvió a su tierra en magnífico automóvil con criados y escolta oficial. El segundo no pasó de simple diputado y regresó a sus lares sin ostentación, sin autos y sin criados.

Ambos pretenden ahora seguir por el camino emprendido: el uno por el que tantos males ha ocasionado a España; el otro por el de la rectificación y el restablecimiento de los principios atropellados y de la paz social. El primero y los que le acompañan llaman a su posición colocarse en el centro, para no disgustar a los socializantes que les han ayudado a realizar su funesta obra; el segundo se sitúa francamente en la candidatura de derechas defensora de la Religión, de la Agricultura y de la Propiedad.

No es de creer que puedan engañarse las derechas.

ciembre próximo en que termina el plazo de dos años marcado por el texto constitucional».

Pues como no cambie el calendario no van a poder cumplirse los deseos del ministro. Porque precisamente da la casualidad de que antes del 9 de diciembre está el 19

de noviembre y verase lo que nos dice esa fecha.

Leemos: «El Congreso de Lucha contra el Cáncer».

¿Se trata de otro bloque anti-marxista?

ANTE LAS ELECCIONES

Se prohíbe la fijación de carteles electorales

MADRID.—El jefe superior de Policía manifestó ayer por la tarde, que quedaba prohibido fijar en las calles carteles de propaganda electoral. Solo se permitirán, añadió, las listas de candidaturas. Esta medida se toma por ahora, hasta que resuelva el Consejo de ministros. Además, serán prohibidos los carteles electorales que no sean sellados, siendo, pues, obligatorio que tengan el sello del Gobierno civil, pues si no «serán retirados». También queda terminantemente prohibido anunciar en las pantallas de los «cines» propaganda electoral, incluso las listas de candidaturas. Añadió que esta orden será enviada a todos los partidos políticos para su conocimiento.

Pero a poco se anula la prohibición

El Sr. Gil Robles se puso ayer al habla con el jefe superior de Policía para protestar de la orden que prohibía la propaganda electoral por medio de carteles, a la vez que mostrar su extrañeza por el hecho de que los socialistas se hubieran adelantado a la orden prohibitiva arrancando los carteles que habían sido fijados por la mañana.

Después el Sr. Gil Robles se entrevistó con el ministro de la Gobernación, quien le comunicó que quedaba autorizada toda propaganda, siempre que se produzca ésta por los cauces legales y siempre que, con arreglo a la ley de imprenta, se envíen con la firma y declaración de una persona responsable.

De acuerdo con este punto de vista, el Sr. Gil Robles firmó ayer mismo una instancia, y los carteles de propaganda han sido presentados a la autoridad y de madrugada volverán a fijarse como en el anterior.

La propaganda escrita, por lo tanto, en todas sus clases, queda autorizada, dentro de los términos legales recordados por el ministro de la Gobernación, y que Acción Popular ha cumplido estrictamente.

Los cines son para ver películas

—Al recibir el ministro de la Gobernación a los periodistas le preguntaron éstos si le había visitado el Sr. Gil Robles y contestó:

—Me ha venido a hablar de la propaganda electoral a propósito de una orden emanada de este ministerio. No es que se pretenda coartar esa propaganda. Se quiere tan sólo procurar que sea elevada, evitándose la colocación de pasquines de mal gusto o injuriosos, y para ello con la aplicación de la ley de imprenta bastará. Es decir, que cuantos pasquines se vayan a colocar han de pasar previamente

Llevamos unos días que no salimos de nuestro asombro: «El Herald» lleva cerca de un mes sin descubrir ningún complot monárquico fascista.

¡Con lo bien que le va al demócrata (!) periódico ahora que están próximas las elecciones!

Si queréis que las cosas no salgan torcidas votad a las derechas.

por el Gobierno civil, por lo menos para que se sepa quién es el editor responsable.

En cuanto a los cines, entiendo este ministerio que el público va a ver películas, y que la exhibición de candidaturas de uno u otro partido pudiera dar lugar a incidentes. En previsión de que eso ocurra, se prohíbe terminantemente que por medio de la pantalla se haga propaganda de las candidaturas.

Otro ítem mayor preguntó al ministro si, una vez autorizada la colocación de pasquines en las calles, las autoridades velarían para que no los quitaran, como se hizo en el día de ayer, y el Sr. Rico Avello respondió que evidentemente, las autoridades velarán para que todas las proclamas y candidaturas sean respetadas.

Los militares candidatos

—Por una circular publicada en el «Boletín Oficial» del ministerio de la Guerra, se dispone que los militares designados candidatos para las próximas elecciones no podrán tomar parte como oradores en ningún acto público, sin perjuicio de que realicen la propaganda en cualquier otra forma autorizada por la ley.

Propaganda comunista

—A última hora de la tarde de ayer, circularon por la barriada de Cuatro Caminos algunos camiones, ocupados por elementos comunistas, que iban haciendo propaganda electoral por medio de carteles y altavoces. Desde los camiones, que llevaban sendas banderas rojas, se repartían también unas hojitas, anunciando el mitin que se habrá de celebrar el próximo domingo.

Como esta clase de propaganda no había sido previamente autorizada, la Policía salió al paso de la manifestación, obligando a los ocupantes de los camiones a suprimir las banderas y el sistema de propaganda electoral que habían adoptado. Con este motivo se produjeron algunos incidentes, que la Policía cortó practicando varias detenciones.

Más de tres mil personas en un mitin en San Martín de Valdeiglesias

—Ha tenido lugar en el pueblo de San Martín de Valdeiglesias un gran acto de propaganda de derechas.

El local donde se celebró el acto, capaz para unas 3.000 personas, estaba competentemente abarrotado de público, hasta el punto de que, hubieron de abrirse las puertas, permaneciendo en la calle más de otro millar de personas. El entusiasmo que hubo en el mitin fué extraordinario, hasta el punto de que, a pesar de que existía un pequeño grupo de interruptores y alborotadores que intentaron en diversas ocasiones interrumpir el acto, éste se llevó a cabo y terminó con gran tranquilidad, demostrando la cordura y disciplina de las derechas.

Arturo Canales

Entarimados del norte, pino rojo. Cementos Cosmos, Asland y Cangrejo. Cantalar, 3. Teléf. n.º 45

A LA MUJER

Nos encontramos en pleno período electoral y por primera vez en los anales de la historia hemos de dejar una huella indeleble de nuestro paso al ejercer un derecho, que constituye a la vez un deber, emitiendo nuestro voto como ciudadanos.

Al encontrarnos ya irremisiblemente impelidos y envueltos en esa impetuosa corriente electoral, se me ocurre una idea.

Las candidaturas han de ser iguales para todos. Pues bien; a las nuestras en sitio visible, que no compitque la lectura de las mismas como rubricando los anhelos que depositamos en las urnas, debíamos poner un ¡Viva España!, que al hacer vibrar los corazones de entusiasmo, sea el cable salvador al que hayan de asirse cuantos intervengan en la gestación de esos trabajos, en aquellos momentos de improba labor para el recuento de votos y definitiva designación de nombres; y a los candidatos electos, que les votamos, para que a su vez por encima de todo interés, pongan el supremo de la patria chilca que les elige, siempre encendiendo a la madre común a la que deben consagrar todo el fuego de su alma.

A la vez demostraremos que al salir del hogar para actuar en este otro hogar común, hemos aportado a él las recias virtudes que nos legaron nuestros antepasados, fijándonos preferentemente en esas fuertes pluceladas trazadas por excelsas mujeres, que son la gloria más preclara de nuestro sexo, y que al igual que en otras actividades, donde la orfandad, el dolor y

el desamparo tienen su asiento, la mujer sabe cumplir, con la vista en lo alto, en una labor callada, cuyo influjo benéfico se deja sentir en los demás miembros de la gran familia social; así mismo, en este nuevo campo al que hemos sido llamados, demos que nuestra actuación ha sido la que corresponde a mensajeros de paz.

¡Mujeres, alertas!... Por Dios y por la Patria. Todas una a votar a los candidatos derechistas, según se nos recomienda. A votar con entusiasmo y con disciplina. Vosotras tenéis la palabra.

Victoria Albarrán.
Secretaria de Acción Popular

ACOTACIONES

«Maura en Burgos ha pedido un programa a las derechas».

¿Es que no lo tiene el «Inflamante» incendiario?

Como las derechas somos analfabetas le va a ser muy difícil encontrarlo aquí. ¡Eso a los implantadores de la nueva cultura!

«Una fábrica de papel está trabajando exclusivamente durante ocho días para la propaganda de Acción Popular con una capacidad de 32.000 kilos diarios».

¡Para que luego digan que no hay capacidad!

«El ministro de Justicia ha recordado al Gobierno la «necesidad» de que se promulgue la ley regulando la supresión total del presupuesto del Clero, antes del 9 de di-

Cuento del sábado

LO QUE SIEMPRE OCURRE

PROSA RIMADA

En una ajena serrana, que hay por tierras de Castilla, vegeta la joven Ana cual rústica florecilla. Es llata, guapa, morena, con diecinueve febreros, con ojos como luceros y mejillas de azucena. En su alba frente, sin pena, se refleja un alma pura... más jay! que ya nuestra pena va perdiendo la frescura de su rostro angelical: ha conocido a un chaval de simpática figura.

Es un joven arrogante de una veintena de marzos, los ojos grandes y garzos, y un bigotillo flamante. Es culto, fino, galante, divertido y decididor; está que ruge de amor desde que cierta mañana conoció a la joven Ana, prototipo del candor...

El es pobre y ella es rica, y aunque se aman con pasión, su distinta posición a entrambos les mortifica. Ella, en su amor, no se explica de estos tiempos la rareza que castiga la pobreza como un crimen inaudito y ensaña hasta el infinito el brillo de la riqueza.

Aun cuando les ven sufrir, los padres de nuestra bella no quieren que se una a ella un joven sin porvenir. Prefieren verla morir víctima de aquel tormento, a dar su consentimiento para unión tan desigual, pues ella tiene metal y él sólo tiene talento!

Viendo Marcial aquel iris, jura amaria hasta la muerte. Por ver si cambia su suerte se encamina hacia París.

Jurando ser siempre fiel, se despidió esta pareja bajo la luna bermeja que hace su eterno papel. Y en la irregular calleja, llenos los pechos de hiel, ella sentada en la reja y al pie de los hierros él.

—¿Me quieres? —¡Con frenesí! —¿Me olvidarás? —¡Cuando muera! —¿Y el tiempo en que yo esté fuera?

—¡Viviré pensando en tí! —¿Lo dices de veras? —¡Si! —¿No amarás a otro? —¡En mi vida! —Adios, pues, Ana querida... —Adios, Marcial Adorado... —Ya me marchó de tu lado... —¡Cuanto te sienta...!o tu par...!l...del (L'oro).

—No flores, prenda, por eso. ¡Siempre serás mi ilusión! —Mi amor puro te confieso. ¡Adios, adios, mi pichón. (El se fué por un sendero y ella quedó en la ventana, cuando anunciaba un lucero el claror de la mañana).

II

Cuatro años han transcurrido desde que la linda Ana vió partir una mañana a su príncipe querido. Poco a poco el dulce olvido fué borrando su pesar y, aunque juró no olvidar a su amante, juró en vano, pues a un reacción su mano entregó al pie del altar.

Y Marcial ¿qué ha conseguido en ese alegre París al todo, al fin, lo ha perdido? ¡Ay cuitado! ¡Oh, infeliz! Mas no hay tal, que el dulce olvido también le ha hecho a él feliz.

El mismo día que Ana se ataba con lazo santo, hizo Marcial otro tanto con una rica cubana que conoció en Montparnasse.

En el quicio de un portal cuenta una vieja aldeana:

—Ana dice que Marcial hizo su promesa vana... Otra coitilla (interrumpiéndola) —¡Marcial escribió que es Ana la que se ha portado mal...

Y en el silencio mortal de la estepa castellana se oye cantar a un gañán:

Se mienten amor profundo los hombres y las mujeres; ¡ay, rediez, cómo está el mundo en esto de los quererse!

José Sanz y Díaz

(Prohibida la reproducción)

Sección religiosa

SANTORAL

Día 29. Domingo XXI de Pentecostés. Fiesta de Cristo Rey.—Santos Maximiliano, ob., Cenobio, pb., Eusebia, vg.

La misa y oficio divino son de Nuestro Señor Jesucristo, Rey, con rito doble de primera clase y color blanco.

CULTOS

La Augusta Realidad de Nuestro Señor Jesucristo

S. I. Catedral. Por la mañana, a las siete y media, misa de Comunión en el altar del Sagrado Corazón. A las nueve y cuarto Tercia solemne con órgano y terminada misa solemne Pontifical, que oficiará el Excmo. y Rvdmo. Sr. Obispo y en la que predicará el M. I. Sr. D. Castor Robledo, magistral. Al terminar la misa tendrá lugar por el interior del templo catedralicio la procesión del Sagrado Corazón de Jesús.

Fiesta a Santa Teresa de Jesús

Las Madres. Celebran función solemne a la Santa las Religiosas del Convento de San José. Por la mañana, a las nueve y media, misa solemne. Por la tarde, a las cinco, exposición de S. D. M., rosario, sermón a cargo del R. P. Fabián de San José, carneita, gozos y reserva solemne.

V. O. T. de San Francisco y Juventud Antoniana

San Antonio.—Celebran sus cultos mensuales ambas Asociaciones. Por la mañana, a las nueve, misa de Comunión. Por la tarde, a las cuatro, corona seráfica, ejercicio y bendición con el Santísimo, terminando con el himno de la Juventud.

Misas de hora

S. I. Catedral.—Desde las seis a las diez de la mañana, misas de media en media hora.

San Juan. A las ocho, ocho y media, diez y once y media.

San Antonio. Domingos y días festivos a las ocho y nueve. Días laborables a las siete y media y ocho y media. Los domingos y días de fiesta se explicará el Evangelio durante la misa de nueve.

Siervas de María. A las siete y a las ocho.

PP. Paules. A las siete y a las ocho. Santiago. Misa parroquial a las ocho.

Mes del Santísimo Rosario

Monasterio de Santo Tomás.—Los Padres Dominicos celebran solemnes cultos a la «Reina del Santísimo Rosario» durante el mes de octubre.

Por la mañana, diariamente, a las cuatro y media, misa en la Capilla de la Virgen, rezándose una parte del Rosario. A las siete, misa y segunda parte del Rosario. Por la tarde, a las cinco, exposición de S. Divina M., rosario, ejercicio del mes y reserva.

SANTORAL

Día 30, Lunes.—Santos Alonso Rodríguez, S. J.; Cenobio, Teonesto, obs., Marcelo, Claudio, Luperco, Victorio, Julián, Euno, Entropia, mrs.; Gerardo, Germán, obs.

La misa y oficio divino son del lunes, con rito simple y color verde.

Mes del Rosario

Continúa en Santo Tomás y la Santa.

Radio España EAJ 2

MADRID

Programa para el domingo 29 de octubre. De 17 a 19.

Notas de sinfonía. «Pom, pom, pom», Estala y Acevedo. Programa variado: «Tosca», Puccini. «María la Tempranica», Jiménez y M. Torroba. «Los pícaros estudiantes» Cuseñal, Galán y Mediavilla. «Marcha nupcial», Mendelssohn. «Rosa munda», Schubert. «Serenata callejera china» «Elegía», Massenet. «L'amo a Fumatore», Banyata Borrilla. «Rosas del sur», Strauss. «Cádiz», Chueca. «Así es mi amor», Vela. «N nchi», locutor, por Pepe Medina. Peticiones de Radioyentes. «Tengo una guajirita», Lecuona. «Desesperada», Vianna. «Como besa», Warrand. «Ojos verdes» «Idilio gaucho», Silva. C. E.

Programa para el lunes 30 de octubre. De 17 a 19.

Notas de sinfonía, «El chulapo de Sevilla», Mateo: Concierto de violín y piano: «Oriental Romance», Rineky Korsokow. «Melodía y tarantela», Sarasate. «Danza española», Sarasate. «Pena del amor», Kreisler. «Alegria del amor», Kreisler. «Cantos de España», Albeniz. «Amor brujo», Falla. «R. fieles en el agua», Debussy. «Sonata en do sostenido menor», Beethoven. «M. nuei», Padere w. ky. «Perpetuum mobile», Weber. «Pastoral-Capricho», Scottati. Charla musical, por don Julio Osuna. «Tengo nio», Frisado. «Volga», Dostal. «Mlad y mlad», Ibarra. «Marta», Simons. «Los carnales de Oriente», Cuato. C. E.

Crónica de mercados

Peñaranda

El último mercado celebrado se vió poco concurrido. La nueva tasa ha favorecido al labrador y el trigo se ha animado de manera visible. Los demás granos tienen tendencia a mejorar. El tiempo bueno.

Los precios que han regido en el mercado, han sido los siguientes: Trigo, a 85 reales fanega.

Cebada, a 37. Centeno, a 48. Guisantes, a 64. Algarrobas, a 63. Lentejas, a 160. Avena, a 26. Garbanzos gordos, a 38 pts. Idem pequeños, a 35.

Cantalejo (Segovia)

Ha empezado la slembra que se ve muy favorecida con el temporal de lluvias.

Los mercados están animados, aunque no con mucho grano. Los precios suben algo. Precios: Trigo, a 19 pesetas fanega. Centeno, a 12. Cebada, a 9. Algarrobas, a 18. Yeros, a 16. Avena, a 6.50. Garbanzos superiores a 75. Idem regulares, a 60.

Medina del Campo

El mercado de ganado lanar ha estado muy animado.

Se presentaron para su venta unas 25.000 cabezas. Rigieron los siguientes precios: Ovejas, del país, de 40 a 60 pesetas cada una, según peso. Corderos castellanos, de 20 a 30 pesetas cada uno, según clase y peso. Corderos churros, de 15 a 20 pesetas cada uno, según peso. Tendencia firme. Se hicieron muchas ventas.

Piedrahita

Págase: Trigo, a 72 reales la fanega. Centeno, a 52. Cebada, a 40. Algarrobas, a 72. Garbanzos superiores, a 240. Idem regulares, a 180. Alubias, a 204. Patatas, a 6 reales arroba.

Zamora

Con regular animación se ha celebrado en la plaza de Santa Olaya el mercado de granos.

La demanda de productos se hizo alrededor de los precios siguientes: Algarrobas, a 68 y 69 reales fanega.

Centeno, a 51 y 52. Cebada, a 39 y 40. Guisantes, a 60 y 61. Albarjas, a 70 y 71. Abezas, a 67 y 68. Lentejas, a 35 pesetas.

Los garbanzos, como en los mercados anteriores, según clase, habiéndose pagado a 60 pesetas.

Villalón (Palencia)

Trigo, sin demanda y precio de tasa. Cebada, a 10 pesetas la fanega de 32 kilos. Avena, a 7.50 fanega. Harina, a 59 los 100 kilos. Mueles, a 55 fanega. Garbanzos, de 40 a 50 fanega.

Saldaña (Palencia)

Trigo, a precio de tasa. Centeno, a 44 reales fanega. Cebada, a 38. Avena, a 28. Garbanzos superiores a 160. Alubias, a 132. Fréjoles, a 29. Patatas, a 8 reales arroba.

Peñafiel (Valladolid)

Trigo, a precio de tasa. Centeno, a 48 reales fanega. Cebada a 35. Algarrobas, a 60. Yeros, a 58. Avena a 25. Mueles, a 55. Habas, a 60.

Valladolid

Como suponíamos, el mercado de trigo ha entrado en un momen-

Cine

Principal

Meñana domingo, a las cuatro y media, gran sección popular infantil «Aventuras de Buffalo Bill», en diez partes.

A las siete y cuarto «El Príncipe Gondolero», un film Paramount todo hablado en español.

NOTA.—El anuncio de estas obras no supone ni su aprobación ni su recomendación.

Advertisement for DIGESTÓNICO medicine. Includes an illustration of a man in a hat and the text: 'Guide usted su estómago porque es la base de su salud. Yo padeci también como usted, pero me curó el DIGESTÓNICO del Dr. Vicente. VENTA EN FARMACIAS'.

LEA USTED «EL DIARIO DE AVILA»

to de indecisión. En los almacenes del Canal se vendieron ayer 350 fanegas. Dicen que a la tasa.

Pero ¿a que tasa?, porque ayer, después de publicado el decreto aumentándola, ya no rige la de 46 pesetas, sino la de 50 pesetas por los 100 kilos. Hace falta, pues, que los vendedores tengan en cuenta la importantísima modificación que los precios han sufrido desde ayer mismo.

En Arco de Ladrillo, al parecer, no se efectuaron operaciones.

Harinas selectas, a 64. Idem integrales, a 59. Idem segundas, a 58. Salvados tercerillas, a 27.28. Idem cuartas, a 25.25. Idem comedillas, a 19. Salvado de hoja, a 22. Todo pesetas los 100 kilos con envase. Centeno, a 52 y 53. Cebada, 35.50. Avena, a 25. Algarrobas, a 64. Todo por fanegas y sin envase.

Burgos

Con bastante concurrencia se celebró el mercado de ganados, rigiendo los siguientes precios: Bueyes, a 13 pesetas arroba, en vivo. Terneras, a 2.20 el kilo. Carneros, a 1.20. Ovejas, a 1.00. Corderos macacos, a 1.15. Corderos lechazo, a 2.75.

AUTO-GARSOUTA, S. L. Agencia Dodge - Citroen

Chassis-camión desde 2.500 a 6.000 kilogramos. PRECIOS ECONOMICOS. Neumáticos todas marcas. Grandes descuentos. Recambios Dodge, Chevrolet y otros. Accesorios, Grapas, algodones y cuanto necesite para su automóvil se la facilitará. Auto-Garsouta. Carretera Nueva núm. 2. Teléf. núm. 1. Junto a la Administración antes MADRID - SALAMANCA.

El comandante Franco sufre un accidente de aviación en Calamocha

El ministro de la Gobernación dijo a los periodistas que según le comunicaba el gobernador de Teruel, ayer tarde cayó en Calamocha el aparato Breguet 1.257, tripulado por el comandante Franco acompañado del mecánico Emilio de Clemente. El aparato quedó completamente destruido, no sufriendo heridas ninguno de los dos tripulantes.

En Segovia el pueblo abuchea a los candidatos izquierdistas, obligándoles a suspender el acto

SEGOVIA.—Ayer llegaron al pueblo de Navas de San Antonio los candidatos socialistas señores Obregón y Fúster y el radical socialista D. Francisco Martín de Antonio, al objeto de celebrar un mitin. Al hacer uso de la palabra los oradores fueron constantemente interrumpidos.

Uno del público dijo: —Ya vienen engañando como la otra vez.

A partir de este momento arrelaron las protestas, no consiguiendo los oradores dejarse oír. Para evitar mayores percances dieron por terminado el acto, apaciguándose los ánimos.

Los socialistas y radicales socialistas de este pueblo tuvieron en la anterior elección la casi totalidad de la votación del censo.

Los chóferes de Segovia se marchan de la llamada Casa del Pueblo

—Como los chóferes de esta capital veían con disgusto la política que se viene haciendo en la Casa del Pueblo, su directiva celebró reunión, acordándose trasladar su domicilio social, retirándose de aquélla.

Los ugetistas contra los socialistas

CARTAGENA.—En la Casa del Pueblo, y presidida por el ex alcalde Sr. Céspedes, se celebró una reunión para adoptar acuerdos ante las próximas elecciones.

Los representantes de las diferentes agrupaciones de la U. G. T. hablaron para decir que ellos no podían mezclarse en la política de los socialistas ante las elecciones, ni emplear sus fondos sociales para la propaganda de aquéllas.

El director de la Normal, socialista, maltrata a un alumno y se declara la huelga de estudiantes

OVIEDO.—A causa de haber maltratado el director de la Normal, D. Benigno Muñoz, socialista, a un alumno, los estudiantes de la Universidad, del Instituto y de la Escuela de Comercio han declarado la huelga por solidaridad con los normalistas.

—En Laviana se hallaban tres señoras en el domicilio de la presidenta de Acción Popular, doña Remedios Uria de Jove, cuando se presentó un agente municipal con orden de detención de la mencionada señora, a pretexto de que celebraban una reunión clandestina. Esta orden la dió un teniente de alcalde socialista. La arbitrariedad de este concejal ha causado indignación.

La tensión rusa japonesa

(De nuestro servicio especial P.A.)

GINEBRA.—¿Estamos en vísperas de una ruptura de relaciones entre la U. R. S. S. y el japon? Los recientes incidentes entre Tokio y los Soviet acusan extraordinaria tensión y la prensa de ambos países es el disparo encargado de reproducir esas disonancias. Dos problemas solicitan hoy la atención de los negociadores de ambos países: el ferrocarril del Este chino, que pertenece a Rusia y atraviesa la Manchuria del Norte, y las relaciones comerciales entre ambos países.

El camino de hierro manchú es una verdadera manzana de discordia. El nuevo Estado manchú no quiere admitir, y ello es obvio, la existencia de un ferrocarril ruso en su mismo territorio, entre otras razones porque los agentes ferroviarios rusos son verdaderos servidores de la propaganda soviética. Un recrudescimiento reciente del bandolaje chino ha sido explicado por la intromisión de los ferroviarios rusos, dado que esa agitación se ha notado precisamente en la zona ferroviaria en cuestión. Estas razones hacen que el Japon—nación protectora de Manchuchuo—se muestre deseoso de adquirir la línea férrea soviética; ahora que Moscú pide un dineral por lo que Tokio no está dispuesto a pagar más de lo justo. Moscú exige 30 millones de libras; Tokio entiende que con 5 millones está bien pagado, y entre tanto las autoridades manchúes han arrejado a varios funcionarios soviéticos del famoso ferrocarril. Lleno de indignación, el Gobierno de Stalin ha publicado una serie de documentos, que los Soviets declaran ser auténticos, según los cuales Japon está dispuesto a apoderarse por cualquier medio del ferrocarril de Manchuria, produciendo este descubrimiento extraordinaria agitación contra el Imperio asiático.

Otro de los motivos de fricción en las relaciones ruso japonesas es la cuestión comercial. A este respecto se sabe que Rusia anda necesitadísima de créditos en el exterior. Por otra parte, Tokio busca el medio de poder evitar el monopolio anglosajón de petróleos, y para ello busca el medio de entenderse con Moscú para obtener las mayores cantidades posibles de petróleo bruto en Rusia. Mas aquí también encuentra el Gobierno de Tokio las dificultades apuntadas al comenzar esta carta. Exige Rusia cantidades inmoderadas para abrir a Japon sus mercados petroleros, aprovechando la circunstancia de que este país encontrará cerrados los demás mercados de los países anglosajones. Y Tokio aspira a cobrar la revancha de esta actitud, buscando un manantial petrolero más próximo que Baku y muy cerca del archipiélago nipón, la isla de Tarakal, cuyo territorio se reparten actualmente las naciones japonesas y rusas, pero cuya porción meridional (japonesa) es menos rica en pozos que la septentrional.

Salta aquí a la vista que la creación de un Estado no soviético en el Oriente asiático (Manchuchuo) era de máximo interés para Japon que ahora aspira a no depender de nadie en la cuestión del petróleo, ni siquiera de Rusia. Japon buscaba, pues, el preciso combustible en la isla de Tarakal. ¿Por qué clase de procedimientos? Este es el quid de la cuestión. En cuanto a los Soviets éstos deben tener un interés máximo en evitar toda clase de conflicto armado con el Extremo Oriente, a pesar de su importante ejército situado en aquellos parajes lejanísimos, y a pesar también de las escuadrillas de aviación y de los tanques situados en la frontera manchú. Una colisión del ejército ruso con el japonés traería inevitablemente la derrota del primero, y entonces, ¿qué ocurriría con el régimen comunista?

Laurent La-Cave.

AVILA AL DIA

En el Ayuntamiento

La sesión de anoche duró justamente siete minutos

Presidida por el Sr. Meneses, y con asistencia de los señores Caro, Hernández Fernández, Martín Domínguez y de la Asunción, anoche celebró sesión el Ayuntamiento.

Se aprueba el acta de la anterior así como cuentas y nóminas. Al pasarse a ruegos y preguntas, como ninguno de los concejales hizo uso de la palabra, se levantó la sesión que duró justamente siete minutos.

Información municipal

Mañana a las once de la misma se celebrará en el Ayuntamiento el reparto de premios a los alumnos de las clases de dibujo que más se distinguieron durante el curso anterior.

Para Valencia han salido los señores Meero y Sancho para representar al Ayuntamiento en los actos de recepción de los restos de Blasco Ibáñez.

Gabanes confeccionados desde 60 pts. Gabanes cuero Foca, 100 pts.

GRAN SASTRERIA

ENRIQUE JIMENEZ VAQUERO Reyes Católicos, 40. Teléfono, 31.

La fiesta de Cristo Rey

Esta noche termina en la Catedral el triduo de Cristo Rey, que con tanto esplendor se ha celebrado y al que ha acudido numerosísimo público.

Como ya hemos dicho mañana, después de la Misa Pontifical, tendrá lugar la procesión claustral con la imagen del Sagrado Corazón de Jesús, a la que están invitadas las Cofradías y Asociaciones. El padre director de la Archicofradía del Niño Jesús de Praga, cita por nuestro conducto a los niños que pertenecen a aquella para que asistan a dicho acto.

Consulta de Garganta, Nariz y Oídos

Los viernes de once a una en el Gran Hotel, por el Dr. M. Herrero.

Denuncias

Por infringir la vigente ley penal de montes ha sido denunciado Juan Muñoz.

También lo fueron Justiniano Bragado y Santos Rueda por faltas al Reglamento de circulación.

Traslado de un enfermo

La ambulancia del Instituto de Higiene ha estado en el pueblo de Espinosa de los Caballeros con el fin de trasladar un enfermo al hospital.

SE ARRIENDA

a invernia de Serones. Para tratar, con D Argimiro Montalvo, en Cantinos, provincia de Salamanca.

Detención de un pájaro de cuenta

La pareja de servicio de correos del puesto de Madrigal encontró en la carretera al vecino del citado pueblo Cleobaldo Carrascoso, quien al darle el alto emprendió veloz carrera.

La Guardia civil salió en su persecución logrando darle alcance después de una accidentada carrera. Al ser detenido se le encontraron entre otras cosas varias llaves ganazas y una palanqueta, mani festando que se dirigía a un pueblo cercano para cometer un robo de ganado. Ha sido puesto a disposición del juez.

Próxima apertura

De Droguería y Perfumería Manuel Garcauño, Toriás Luis de Victoria, número 11, Avila.

Sea notis EL DIARIO DE AVILA

Lesionando

En la clínica de la Cruz Roja ha sido curado Juan Muñoz que presentaba heridas que se produjo cuando trabajaba.

SE VENDE casa n.º 16 Plaza de Santa Ana. Razón: San Seguro, 35, 2.º izquierda.

Suscripción popular

para sufragar los gastos que se originen por la fiesta que en honor de Santa Teresa celebró el 22 de los corrientes el pueblo de Avila

Table with 2 columns: Name and Pesetas. Includes entries like Doña Teresa Pérez Pérez, Ua teresiano, D. Nicolás Sánchez Albornoz y familia, etc.

En una de nuestras últimas listas hicimos figurar equivocadamente a D. Rafael Vaquero con cinco pesetas, siendo así que el verdadero donante lo fué D. Perfecto Vaquero.

LAS ELECCIONES EN AVILA

Los candidatos se muestran optimistas. La J. A. P. trabaja

Durante todo el día de ayer reinó gran animación en los locales de Acción Popular, donde está instalada la Oficina electoral. Numerosas personas acudieron a hacer aportaciones en dinero para cooperar a los muchos gastos que las elecciones ocasionan.

La impresión es que la candidatura agraria de derechas triunfará íntegra y con gran mayoría de votos sobre las demás. En Avila (capital) el triunfo es indiscutible y en la provincia las noticias no pueden ser más optimistas a juzgar por la impresión que de los pueblos traen nuestros candidatos.

Todo hace augurar que el día 19 señalará el principio de la reconquista patria.

La Juventud de Acción Popular, aparte de lo mucho que infatigablemente trabaja en las oficinas electorales, tiene preparados para mañana una serie de mítines en distintos puntos de la provincia.



¡No lo descuide...

Ese ardor de estómago que nota después de las comidas puede ser la úlcera de mañana. Consiga su curación inmediata con el



Oposiciones al Cuerpo general de la Hacienda Pública

Próxima convocatoria de más de 300 plazas para la escala Auxiliar PREPARACION A CARGO de D. Gustavo Velayos Sáez, abogado y oficial de 1.ª clase de referido Cuerpo y D. Federico García Gómez, oficial del Cuerpo de Contabilidad del Estado. Las clases darán comienzo el día 2 de Noviembre próximo. Para más informes dirigirse a indicados señores en la Delegación de Hacienda, o Santo Tomé 10, 2.º

LA INFANCIA DESVALIDA Y LA MENDICIDAD, EN AVILA

CON TODA SENCILLEZ

Preliminar Si en concepto de un concienzudo escritor, «nada nos dá la mejor medida optimista del auge social y económico de un pueblo que el tener prácticamente resuelto el problema de la protección a la infancia desvalida y el de la extinción de la mendicidad», ciertamente que a nuestra ciudad habría que asignarle un papel desconsoladoramente pesimista.

El exponente de tal aseveración una vez aceptado el ajeno juicio expuesto, le encontramos vivo y palpante, destacando con caracteres cada día más salientes y agudos, en el censo que nuestro pueblo ofrece, de niños completamente abandonados de sus familiares y en el número considerable de mendigos que invaden las calles de la ciudad, como ejército destrozado y harapiento que lleva en sus rostros todos los estigmas del hambre y de las espantosas lacras que agobian a la humanidad necesitada de pan para el cuerpo y para el espíritu.

El índice de este abandono tan lamentable, marca en Avila proporciones que ponen al desnudo, juntamente con el descuido de las autoridades y sus agentes en el cumplimiento de la vigente legislación, la dejación casi completa de sus deberes en estas funciones del orden social; y la dureza de corazón a que nos vamos acostumbrando los avilenses, muy particularmente todos cuantos (¡ay de ellos!) disfrutan de una posición social o económica que les obliga a conductas bien diferentes de las que observan ante los clamores del hambre y de la ignorancia.

¡Los niños abandonados!—Pobres criaturas que en cuanto nacen a la vida tropiezan con el desvío de los suyos—quién sabe si por imperio de una negra necesidad—y con la frialdad de corazón de sus semejantes más afortunados, que les alejan de sí, poco menos que con el pie, como quien aparta a un lado el obstáculo que le impide llegar más pronto y más libre de preocupaciones a sus quehaceres o distracciones: a la clínica, a la fábrica, al taller, al café, al Casino o al cine; al paseo higiénico después de un sabroso y abundante yantar, bien resguardado el regalado cuerpo con ropaje adecuado para contrarrestar las inclemencias atmosféricas.

Y así echaremos pestes de la turba de mendigos, chicos y grandes, que nos salen al paso con sus lastimeros lamentos e importunas peticiones. ¡Nos molestan! Vamos con el abrigo bien abrochado, los guantes perfectamente calzados y llevamos mucha prisa por llegar al centro—generalmente muy confortable—de nuestras ocupaciones, negocios y aún distracciones en las cuales obtenemos lucros y beneficios de más o menos consideración o invertimos alegremente unas cuantas pesetas con olvido absoluto, en todos los casos de aquellos de nuestros semejantes atribulados por la miseria, atormentados por el hambre, flojelados por el frío y, a más de todo esto, corroidos por la ignorancia.

Aún podríamos agregar para algunos otros, que están consumidos por la fiebre de un odio—que no justificamos, pero que es perfectamente explicable—hacia quienes tan impasibles contemplan las tragedias de la pobreza. Y para ser justos, se impone

consignar, en honor de la inmensa mayoría de los necesitados, que sobrellevan su situación con un valor y una resignación admirables y rayanas en lo heroico.

Reflexiones

Esos niños abandonados ¿cómo hemos de pretender que lleguen a ser amigos de una sociedad egoísta y cruel?

Estamos engendrando, mejor diríamos, puesto que el engendro existe, estamos desarrollando hasta lo gigantesco, con nuestra insensatez, el monstruo que, inevitablemente, habrá de devorarnos. Los aldeanos que sólo por una sordera necia y suicida pueden dejar de percibirse, son alarmantes. Les dan quienes, anteriores a la actual generación de desheredados de la fortuna, se formaron en idéntico ambiente de miseria moral y material.

No tronemos contra ellos. Pidamos todos los rayos de una justa ira para destruir nuestros propios egoísmos y abrasar nuestras almas en sentimientos de caridad hacia nuestros semejantes desvalidos que piden pan y buenas doctrinas.

Así lo ordenan y exigen desde el precepto Divino—el primero y principal Mandamiento que, promulgado en el Sinaí, selló con su preciosa sangre la Divina Víctima del Gólgota—hasta la ley humana positiva que, por cuanto afecta a nuestra nación, se encuentra contenida en la ley de 12 de agosto de 1904 y reglamento de 24 de enero de 1908, con las demás disposiciones complementarias de esta legislación.

Conclusiones

El que esto escribe, sin pretensiones de ningún linaje y desposeído de todo afán retórico, está dispuesta a volver sobre el tema con aplicaciones prácticas a las instituciones benéficas existentes en nuestra capital, siéndonos hoy forzoso establecerla conclusión, que formulamos con todo respeto, de que el mal que hemos denunciado tiene aquí su raíz, ya muy añosa, en la indiferencia de las autoridades de todos los órdenes y en el egoísmo de todas las clases sociales cuya cultura, misión que des empeñan y fortuna de que disponen, les obliga una actuación de justicia y caridad en armonía con todas sus responsabilidades.

De seguir como hasta aquí, los males que lamentamos irán en aumento, tanto en número como en intensidad y los resultados no se harán esperar.

¡Ay de los responsables! ¡Ay de la Sociedad que no cumpla esas exigencias de la Justicia! Ella pagará, de día en día, con torrentes de lágrimas y de sangre el terrible rédito de las sumas de amor y cultura, de consideración y de dinero que niega a los desheredados de la fortuna.

¿Sentimentalismos y cursilerías pasadas de moda?

Las pistolas y las bombas que están comenzando, nada más que comenzando, a recalcar los aldeanos de que antes habíamos, contestan cumplidamente a la anterior interrogación.

Vea quien tenga ojos, oiga quien tenga oídos y entienda quien no haya descendido a un grado de inconsciencia incompatible con la humana naturaleza.

F. C.

Se apoderan de numerosas cabezas de ganado y sólo aparecen 20 reses muertas.—El mitin de afirmación españolista suspendido

(De nuestro servicio especial Prensa Asociada)

MADRID 28. 4'30 tarde.—El tiempo de España según nota facilitada por el servicio meteorológico español ha sido el siguiente: Avila, máxima 10 grados y mínima 0. Temperaturas extremas: Máxima 22 grados en Cáceres, mínima 0 en Valladolid, Avila y Segovia. Tiempo probable, Cantábrico y Galicia lluvias y marejada, Andalucía agüeros, resto de España cielo nubado y tiempo inseguro.

—El ministro de la Gobernación manifestó que la situación en toda España es satisfactoria. En Cádiz se ha solucionado la huelga de arribadores del puerto; en algunas poblaciones continúan las huelgas estudiantiles por solidaridad con los de Madrid, pero la tranquilidad es completa.

—También dijo el Sr. Rico que en Alcántara un grupo de unos setenta individuos asaltó la ganadería de Bernaldez, apoderándose de varias cabezas de ganado de las que solo se han recuperado veinte reses muertas. Se han adoptado medidas para descubrir a los culpables. La huelga de Madrid del ramo de la Construcción continúa igual y se siguen celebrando conversaciones entre patronos y obreros. Las negociaciones las lleva el Gobernador civil en unión del Delegado del Trabajo y esta tarde se celebrará una nueva reunión; se han adoptado ya acuerdos sobre varios extremos y solo quedan por tratar cuestiones de carácter económico. —Un periodista preguntó al mi-

nistro si había suspendido el mitin fascista que iba a celebrarse mañana en el Teatro de la Comedia, y el ministro dijo que no, pero que los organizadores habían desistido de celebrarle. Añadió el Sr. Rico que la política es un deporte, pero que se debe jugar limpio y que hay que atender a dignificar la lucha. Como ustedes ven—terminó diciendo—yo solo intervengo en cuestiones electorales, en aspectos que tienden a garantizar el orden y la libertad.

—Esta mañana estuvo en el ministerio del Trabajo una comisión de empleados de la Telefónica para pedir que se sustancien rápidamente los recursos que tienen presentados. También visitó al ministro una comisión de padres y beneficiarios de familias numerosas para pedir que se restablezca el subsidio de que venían disfrutando; el ministro prometió estudiar el asunto y redactar el correspondiente proyecto de ley para someterlo en su día en las Cortes.

BARCELONA.—A las tres de la tarde se ha verificado el entierro de los comunistas Casanellas y Barrios. La comitiva salió del Centro Comunista y siguió el itinerario previamente señalado por el Gobernador. Al acto asistieron numerosos afiliados al partido comunista. Esta mañana aparecieron en la fachada de la Universidad unos letreros con vivas al fascismo. La policía ha practicado gestiones para descubrir a quienes los colocaron.

—En el Gobierno se han presentado dos oficios de huelga. Uno de la dependencia mercantil y otro del Sindicato del servicio del puerto.

NUESTRO FOLLETON

Amor que no muere

El lunes daremos comienzo a la publicación de esta sugestiva obra de Rafael Pérez y Pérez, en la que tanto lo subyugador del argumento como lo delicado de su literatura han de cautivar la atención del lector desde su primer capítulo

Amor que no muere

es una de las novelas contemporáneas que más éxito han alcanzado y recreará al lector con las tiernas escenas, los bellos paisajes y las emocionantes situaciones en que a menudo aparecen los héroes de la misma

Amor que no muere

esperará con ansiedad el número de EL DIARIO y lo reclamará con interés el día que le falte por la curiosidad cada vez en aumento, de ver el desenlace de la amenísima trama de la obra

COMEDOR DE CARIDAD

Señores a quienes se cita por sí tienen la bondad de asistir al Comedor la próxima semana.

Sacerdote: Muy ilustre señor don Bernabé de Juan, Dean de la S. I. Catedral.

Caballeros: D. Baltasar Yañez, D. Plácido Martín, D. Jesús Jiménez, D. Luciano González, D. Tomás Mayoral, D. Casimiro Hernández, D. Higinio Jiménez, D. José Gil.

Señoras: De Jiménez, de González, de Hernández, de Jiménez, doña Petra Sánchez de Fernández. Señoritas: de Yañez, de Martín, de Mayoral, de Cid.

Donativos D. Bonifacio López y señora, 25 céntimos a cada pobre; D. E. de L. 15 pesetas; cepillo de la Flor de Castilla 36 pesetas con 47 céntimos; D. Félix de la Cuesta, subteniente de Artillería, 5 pesetas; Una señora 4 kilos de judías; señora viuda de Pérez Díaz, 100 pesetas; D. Ciríaco González, 5 pesetas.

DR. TEJERINA Cirujano del Hospital provincial Consulta de 3 a 6. San Juan de la Cruz, núm. 4

UN LIBRO QUE SUPLE A TODA UNA BIBLIOTECA

LECTURA AMPLIA e INTERESANTÍSIMA... 250 pesetas... PARTICIPACIÓN ÚNICA DE LA MEMORIA... LOTERIA DE BONOS N.º 34000